

# SPECTACLE. Un habitat heureux



**Un endroit magique pour une première représentation.**

La compagnie « L'Art Hache Scène » présentait vendredi 20 mai son spectacle intitulé « A l'Endroit des Chimères, prologue à l'éclosion d'un habitat heureux » place Saint-Michel à côté de l'ancienne prison. Un lieu inhabituel mais chargé d'Histoire.

« A l'endroit des Chimères » succède au précédent spectacle de la Compagnie « Sweet

Home », et questionne l'être à travers son habitat. Ce nouvel opus s'inscrit tout à fait dans le projet de La Réole 2020. En préambule, la veille, les élèves de 1<sup>ère</sup> L du lycée avaient présenté leur travail issu de l'atelier et de la réflexion sur le mieux vivre ensemble, mené cette année par Flore Audebeau, en collaboration avec Sébastien Corbineau, professeur de lettre.